

ONU confirma violaciones de derechos humanos por rebeldes en Mali



Naciones Unidas, 7 ago (RHC) Naciones Unidas señaló que las pesquisas de su Misión Integrada de Estabilización en Mali (Minusma) confirmaron violaciones de los derechos humanos por parte de grupos rebeldes que reanudaron sus enfrentamientos.

Los cascos azules en el país africano señalaron que de 67 denuncias de atropellos en la región de Kidal por combatientes de la Plataforma y la Coordinadora de Movimientos del Azawad, comprobaron la veracidad de 34, entre ellos desapariciones forzadas, secuestros y robos.

Ambos grupos armados firmaron en 2015 un acuerdo de paz con el Gobierno, pero en junio de este año volvieron a enfrentarse entre ellos, un escenario que genera preocupación.

Según la Minusma, en la localidad de Anéfis, las fuerzas de paz encontraron fosas comunes.

La ONU aseguró que continuará las investigaciones y reiteró su llamado a respetar el acuerdo logrado hace dos años.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137588-onu-confirma-violaciones-de-derechos-humanos-por-rebeldes-en-mali>



Radio Habana Cuba